



Pièces 6 Pièces

Superficie 215 m²

Référence W-030WGP

Prix 2 335 000 €

Anglet Maison à vendre (64600)

MAISONS & APPARTEMENTS

A proximité immédiate de l'océan, superbe villa contemporaine de 215 m2, sur un terrain de 824m2, située dans le quartier prisé de Chiberta. Construite par un architecte en 2023, cette villa offre des prestations haut de gamme et modernes. La maison s'articule autour d'espaces verts et d'une piscine. De grandes baies vitrées baignent les pièces de lumière. La triple exposition et une grande hauteur sous plafond confortent le sentiment d'espace et de luminosité. Le salon de 80 m2, avec sa cuisine ouverte agrémentée d'une superbe table en bois faite sur mesure s'ouvre sur le jardin et la ...

In close proximity to the ocean, a superb contemporary villa of 215 m2, on a plot of 824m2, located in the sought-after district of Chiberta. Built by an architect in 2023, this villa offers high-end and modern amenities. The house is centered around green spaces and a pool. Large bay windows flood the rooms with light. The triple exposure and high ceilings enhance the feeling of space and brightness. The living room of 80 m2, with its open kitchen featuring a magnificent custom-made wooden table, opens onto the garden and pool. The library conceals on the garden level a large ground-floor ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





